

## 8. 福祉・子育て

	タイトル	意見等
1	ショートステイ里親について	<p>福岡市等で実施されているショートステイ里親の実施を希望します。            現在徳島県では、乳児院と児童ホームでショートステイ事業をされていますが、県内で数箇所しかなく、しかも利用するのに二の足を踏む場所だと思われる。            一般の家庭でのショートステイ里親を普及させることによって、近所のショートステイ登録里親へ預けられる、ファミリーサポートのお泊まり版のような存在になると思います。            親の子育て負担軽減、それが虐待の減少・出生率の下げ止まりに繋がると思います。            子どもを守り育てるには、まずは親の幸せ、そして地域みんなで子どもを育てる意識が大切だと思います。            また、養育里親への委託は、例年横ばい状態であり、実親から里親への委託拒否が多くあるのが実態で、ショートステイ里親の知名度や利用が増えるに従って、「里親」への拒否感情が緩和される事も期待されます。            子育て世代や子ども達に手厚い福祉を何卒よろしく願いいたします。</p>
2	介護施設の面会	<p>徳島県の賃金最低時給が昨年度に比べ、上昇率が全国トップとニュースで知りました。後藤田知事になり、率先した取り組みの成果と思います。なら、介護施設現場の実態と賃金の見直しも率先してやって下さい。            厚労省にも尋ねたら、面会時間の15分制限のエビデンスも推奨も無いのと言われましたが、県内の施設は未だに15分がせいぜい良いところです、、、。コロナから4年も経過してもなお、当初からの面会制限を実施してる現状をどうお考えですか？各施設に委ねているとの回答はもう聞き飽きました。賃金改正を率先出来たなら、全国でも高齢化率が高く、高度医療施設も少ない徳島県ならではの対策を早急にお願いします！            もう、コロナに対するアップデートを介護施設のトップなりに知事から提言して下さい。何卒宜しく願いします！</p>